

Antrag Nr. 22-O-26-0073

AUF- Fraktion

Betreff:

Planung der Umgestaltung der Lesselallee in Kostheim (AUF)

Antragstext:

Antrag der AUF - Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, bei der anstehenden Umgestaltung der Lesselallee auf der Kostheimer Maarau zu prüfen, inwieweit auch Kastanienbäume in die Mischallee aufgenommen werden können.

Begründung:

Am Eingang der Allee stehen bis heute zwei alte Kastanien, die einen stabilen und gesunden Eindruck machen - obwohl sie im Jahr 2014 eine sehr schlechte Bewertung in puncto Verkehrssicherheit durch den damaligen Gutachter bekamen, haben sie in den vergangenen acht Jahren jeden Sturm schadlos überstanden. Die Tatsache, dass an diesem Standort über hundert Jahre lang Kastanienbäume wuchsen und alt wurden, deutet daraufhin, dass sich der damalige Gutachter, was die Beurteilung dieser Baumart betrifft, möglicherweise geirrt hat. Von daher wäre eine erneute Berücksichtigung von Kastanien bei der Planung einer Mischallee denkbar. Dies trifft nach Kenntnis des Ortsbeirates vor allem auf die weißblühenden Rosskastanien zu.

Mainz - Kostheim, 11.07.2022